

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES DEL PERU

Importancia y Participación en la Iniciativa para la Integración de la Infraestructura Regional Sudamericana (IIRSA)

Guayaquil, Noviembre 2002

INSERCIÓN DEL PERÚ EN LA REGIÓN SUDAMERICANA

LA INTEGRACIÓN COMO OPCIÓN ESTRATÉGICA DE LA POLÍTICA EXTERIOR

- 1. Asociaciones preferenciales y estratégicas con los países vecinos.**
- 2. Integración andina**
- 3. Espacio integrado sudamericano: Comunidad Andina con Mercosur**
- 4. Área de Libre Comercio de las Américas (ALCA)**

VISION ESTRATEGICA PARA EL DESARROLLO REGIONAL, LA INTEGRACION FRONTERIZA Y LA INTERNACIONALIZACION ECONOMICA

1. Proyección hacia el interior del continente sudamericano y hacia el Pacífico.
2. Integración fronteriza.
3. Instrumento para ganar competitividad.
4. Estrategia de desarrollo de las regiones del Perú.

Valorar la ubicación espacial del Perú como centro de una estrategia de inserción económica internacional basada en la interconexión bioceánica.

PARTICIPACION DEL PERU EN IIRSA

RECOMPOSICION DE COMISION MULTISECTORIAL IIRSA – PERU

PRESIDIDA POR:

EL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE MINISTROS

INTEGRADA POR :

***MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES (VICEPRESIDENCIA),
MINISTROS DE DEFENSA, ECONOMIA Y FINANZAS, COMERCIO
EXTERIOR Y TURISMO, ENERGIA Y MINAS,
TRANSPORTES Y COMUNICACIONES, Y
PRESIDENTE DIRECTORIO COFIDE.***

***SECRETARIA TECNICA A CARGO DEL
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES***